

**RECETTE.**

REMÈDE CONTRE LE CORDON DES CHEVAUX.

On lit dans la *Gazette des Campagnes* :

“ Le cordon est un nom commun qui peut s'appliquer à plusieurs maladies du pied. Lorsqu'il n'y a qu'un simple écoulement avec engorgement, on a recours aux moyens suivants : nourriture saine, exercice actif, pendant cinq ou six heures par jour. Après l'exercice, on lave la partie malade avec de l'eau tiède, puis on l'essuie, de manière à faire disparaître complètement l'humidité, et on termine l'opération par un lavage avec une dissolution de vert-de-gris, dans une bouteille d'eau de rivière. On répète ces lavages, jusqu'à ce que la partie malade soit parfaitement sèche et mûre ou continuer quelques jours après.

Mais si on observe sur la couronne une tumeur ressemblant à une furonde, il faut y appliquer de la térébentine, et s'il y a suffuration, il faut la favoriser avec un onguent composé de cire jaune, d'huile, de cire grasse et de poix. S'il se forme un ulcère, on amène la guérison complète, en traitant cet ulcère avec un onguent formé de miel, de vinaigre fort et de vert-de-gris.